

◆トピック (文責:東京本部 般若)※受入れ開始時期順

【YSF 清水工場様】

・お盆休み期間中に全人材に日々の労いと感謝の気持ちを含めて、フルーツ盛り合わせセットを1人1個ずつ渡しました。長く日本にいる人材から「年2回もプレゼントを頂いた組合は今までなかなかない。暖かい支援団体です」と高評価を頂きました。

・実習生40期生4名の専門級試験実技練習を2回実施しました。今回の試験内容は「はんぺん焼き」に変更となっています。試験内容変更後の最初のグループとなりましたが、全員が一生懸命頑張りました。

【群馬工場様】

・特定-外7:8月中に5名の配属日程を調整する為、本人達に連絡・移動日を確認、入居サポートしました。ほとんどの人材は脱退一時金の入社前の受け取りを希望しており、1か月ほど入社前に帰国しています。成田空港～群馬の宿舎まで電車とバス双方を利用など複雑な交通手段となり移動時間もかかりますが、サポート対応の甲斐あり皆無事に到着しました。

・お盆休み中に各宿舎巡回・衛生面チェック。同時に日ごろの感謝も込めて差し入れも行いました。現在、MN 群馬工場でベトナム人材が約150名と多い中、工場様のご協力のおかげでベトナム人材は安心して社宅で暮らしています。感謝しております。

【YSF 長岡工場様】

・特定技能男性2名の入社時安全教育の際、組合が同席してサポートしました。日本人の社員の方に熱心に説明していただいたおかげで、スムーズにサポートを行うことができました。通訳者として非常に助かり、感謝しています。

・日ごろの感謝を込め、夏季差し入れイベントを実施しました。ほぼ全員に会うことができ、ゆっくりと生活面や仕事上のことなどの面談を実施し行えました。「組合は相談するとスピーディに丁寧に対応してくれ満足している」との声があり、とても嬉しかったです。この評価を励みに、今後とも全力でサポートしてまいります。

監理・支援活動風景



MN 群馬工場様 ◎左側 特定技能の入居サポートの風景



◎右側:差し入れ実施の風景



YS 清水工場様:
上:差し入れ訪問の風景
下:専門級試験実技練習の風景



YS 長岡工場様:
特定技能2名の入社時安全教育 通訳サポート(上)
弊組合の夏季差し入れのイベントを実施の風景(下)

9/7 (土) 台風11号(ヤギ)はベトナム北部に接近・上陸しました。甚大な被害が発生し、多くのベトナム人が深い悲しみを抱いております。現在も厳しい状況が続いておりますが、一日も早く復興されますよう祈念致します。(リエン)